



IP invierte mil 700 millones de dólares en Huixquilucan: Enrique Vargas

Al participar en el lanzamiento inmobiliario de Bosque Real Reserva para el que se destinarán 125 millones de pesos, el alcalde de Huixquilucan, Enrique Vargas del Villar, anunció que, actualmente, la iniciativa privada invierte más de mil 200 millones de dólares en proyectos productivos y, en las próximas semanas, llegarán 500 millones de dólares más, en beneficio de quienes habitan esta demarcación.

Tras resaltar que Huixquilucan se ha transformado en los últimos años para convertirse en un referente a nivel nacional para la llegada de nuevas inversiones, el edil resaltó que esto es producto del trabajo en materia financiera que ha realizado su administración, **lo que le ha permitido mejorar la calificación crediticia por parte de las calificadoras Fitch Ratings y HR Ratings.**

“Huixquilucan se ha transformado y es un referente a nivel nacional por el incremento de la seguridad, inversión, servicios públicos y bienestar familiar, con obras de infraestructura que consolidarán al municipio como el de mayor crecimiento en el país”, indicó.

Enrique Vargas señaló que esto ha permitido la llegada de nuevas inversiones al municipio, lo que beneficia de manera indirecta a quienes lo habitan, pues aumenta la plusvalía de las viviendas y la generación de empleos, además de incrementar las condiciones de bienestar, seguridad y de servicios públicos.

Sostuvo que muestra de ello, ocurre en el fraccionamiento Bosque Real, donde el costo por metro cuadrado era de 20 mil pesos hace cuatro años y, actualmente, es de entre 50 mil y 60 mil pesos, y se prevé que será mayor en los próximos años con la construcción de la Universidad Panamericana, la cual tendrá el segundo campus más grande del país, solo detrás de Ciudad Universitaria de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).

Al exponer el proyecto, el presidente del Consejo de Administración de Bosque Real, Marcos Salame, subrayó que la inversión que se realizará en el fraccionamiento será una de las más altas que se ejercen en el país, lo que lo coloca como uno de los desarrollos inmobiliarios más importantes de América Latina.

Agregó que se crearán más de 8 mil empleos directos en esta etapa, aunque se emplean en su totalidad a 11 mil personas todos los días, debido al volumen del proyecto y ritmo con el que se realiza.

Además, reconoció el trabajo que se realiza en este municipio encabezado por Enrique Vargas, el cual ha posibilitado la llegada de más inversiones en los últimos años y un crecimiento de la economía en esta zona metropolitana.